

Medienmeldung vom 5. Juli 2010

CODE: 100482/egu

Balsthal: Lieferwagenfahrerin bei Auffahrunfall verletzt

Bei einem Auffahrunfall auf der Solothurnerstrasse in Balsthal, ist am Montag kurz vor Mittag die Lenkerin eines Lieferwagens verletzt worden. An den drei beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von 30'000 Franken. Die Polizei sucht Zeugen.

Von Oensingen kommend war am Montag um 11.15 Uhr eine Automobilistin auf der Solothurnstrasse in der Klus bei Balsthal Richtung Thalbrücke unterwegs. Höhe Restaurant Burg beabsichtigte sie nach links in den Lebernweg einzumünden. Wegen Gegenverkehr musste sie jedoch anhalten. Ein nachfolgender Lieferwagenlenker bemerkte die Situation und bremste sein Gefährt ab. Noch während der Fahrt soll ihm eine Lenkerin, ebenfalls mit einem Lieferwagen, gegen das Heck gefahren sein. Durch die Wucht des Aufpralls wurde sein Lieferwagen gegen das Heck des Personenwagens katapultiert.

Beim Aufprall erlitt die Lenkerin des Lieferwagens Verletzungen, welche die Einweisung in ein Spital erforderlich machten. An den drei Unfallfahrzeugen entstand Sachschaden von geschätzten 30'000 Franken.

Zwecks Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Personen, welche entsprechende Angaben machen können. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Balsthal, Telefon 062 386 72 72, zu melden.